

Protokollauszug

aus der
25. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Kultur
vom 23.06.2022

öffentlich

Top 4 Straßenbenennungen / Straßennamenpool

Frau Tinney informiert, dass seitens der Verwaltung ein Prüfergebnis vorliegt, bezüglich der Möglichkeit, in Babelsberg eine Straße, Platz oder Einrichtung nach Martha Ludwig zu benennen. Das Prüfergebnis beinhaltet vier Vorschläge, von denen nur Vorschlag Nr. 1 und Nr. 3 aufgrund des räumlichen Bezugs als plausibel erscheinen.

Frau Anlauff hinterfragt, ob die Möglichkeit bestehe, die neue Grundschule am Filmpark Babelsberg nach Martha Ludwig zu benennen.

Frau Aabel erklärt, dass man Bezug nehmend auf den Standort der Schule den Arbeitstitel „Michael Ende“ gewählt habe und letztendlich die Schulkonferenz über die Namenswahl entscheide.

Auf Vorschlag von Frau Tinney einigt man sich darauf, die von der Verwaltung unterbreiteten Vorschläge Nr. 1 – Grünfläche zwischen Rudolf-Breitscheid-Straße und Glasmeisterstraße und Nr. 3 – Grünfläche an der Kreuzung Großbeerenstraße/Grünstraße zur Abstimmung zu stellen.

Vorschlag Nr. 1 Grünfläche zwischen Rudolf-Breitscheid-Straße und Glasmeisterstraße

Abstimmungsergebnis:

Zustimmungen: 3

Ablehnungen: 0

Enthaltungen: 4

Vorschlag Nr. 3 Grünfläche an der Kreuzung Großbeerenstraße/Grünstraße

Abstimmungsergebnis:

Zustimmungen: 2

Ablehnungen: 3

Enthaltungen: 2

Somit schlägt der Ausschuss für Kultur die Benennung der Grünfläche zwischen Rudolf-Breitscheid-Straße und Glasmeisterstraße nach Martha Ludwig vor.